
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年６６６６月月月月 12121212 日日日日（（（（火火火火））））    予定予定予定予定】】】】    

 

１１１１．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録について 

  ① 世界文化遺産登録の国内推薦を受けてから、現在までの経過と

今後について 

  ② 世界文化遺産に登録される見込みについて 

  ③ 世界文化遺産に登録された場合の今後の取り組みと周辺の整備 

について 

 (2) 両副市長の役割について 

  ① 職務の担当分けについて 

  ② 両副市長が重点をおいて取り組む施策について 

  ③ 両副市長が考える、今後のまちづくりについて 

 

２２２２．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子育てを含めた産前・産後のサポートについて 

  ① 子育てや妊産婦の支援事業について、当市の取り組みや事業内

容の自己評価について 

  ② 母子手帳交付時の保健師による面接や、産婦への助産師等によ

る家庭訪問から得られた現行事業の課題と優先すべき事業につい

て 

  ③ デイケアやショートステイを通じて行う産後ケアの必要性の認 

識と方向性について 

(2) サイクルツーリズムの取り組みについて 

  ① 百舌鳥・古市古墳群や竹内街道をはじめ、市内外の「景勝地」

等を結んだサイクルロードの整備と、特産品の販売や飲食店との

連携について 

 (3) 市独自の水防情報の取得について 

  ① 市内を流れる河川、特に溢水や破堤のおそれがある地点への危

機管理型水位計の設置の必要性に関する認識について 

  ② 危機管理型水位計運用システムに関する庁内での検討状況につ

いて 

 

３３３３．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 新しい交通システムの構築と地域の活性化について 

  ① 新しい交通システムの必要性について 

  ② 地域の活性化とお出かけ支援について 

(2) チャレンジテストと学校教育について 

 ① チャレンジテストの取り組みの現状について 

 ② 府立高校入試とチャレンジテストの問題点について 

 ③ 今後の課題について 

(3) 図書館事業と子ども読書活動推進計画について 

 ① 図書館事業と子ども読書活動推進計画の現状について 

 ② 今後の計画と課題について 

 

４４４４．．．．笠笠笠笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 発達障がい児者支援について 

① ペアレント・メンター事業について 

  ② ペアレント・トレーニングの実施について 

  ③ ペアレント・トレーニングインストラクターの配置について 

  ④ 児童発達支援センターの設置状況について 

平成平成平成平成 30303030 年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第２２２２回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問）））） 



   ア 福祉型の取り組み状況は。 

   イ 医療型の取り組みについて 

 (2) 熱中症予防対策について 

  ① 各施設における対策について 

  ② 各施設における「水」対策について 

  ③ ウォーターサーバーの設置について 

 (3) 世界文化遺産登録に向けた独自の取り組みについて 

  ① 当市の世界文化遺産登録における目標は何か。 

  ② 当市内外の方は何を見たいと思っているのか。 

  ③ 当市として市内外の方に何を見せたいのか。 

  ④ 独自の各古墳の御陵印の活用について 

 

５５５５．．．．上上上上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公立認定こども園 こども未来館の今後の方向性について 

  ① 運営している「こども未来館たかわし」において、保護者から

の意見の集約を行っているのか。 

  ② 全員給食等についての意見はどのようになっているのか。 

  ③ 平成 30 年度に設計委託されている「（仮称）西部こども未来館」

に対する近隣住民や保護者への説明は。 

  ④ 検討されている「東部地区のこども園」の開園時期や、開園場

所の具体的なプランの策定時期は。 

 (2) 幼保無償化について 

  ① 政府が幼保無償化の前倒しを検討しているが、今後、当市が重

点をおいて進めるべき作業のポイントは。 

 (3) 当市での外国人就労者、就学者の状況について 

  ① 就労者、就学者の人数は。 

  ② 職種や学校はどのようなものが多いのか。 

  ③ 今後の海外からの就労者、就学者に対する当市の受け入れ態勢

は。 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年６６６６月月月月 13131313 日日日日（（（（水水水水））））    予定予定予定予定】】】】 

 

６６６６．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 心安らぐ環境づくりについて 

  ① 総合防災訓練「みんなで防災大作戦」について 

② 防犯カメラ設置補助金について 

 (2) 空家対策について 

  ① 羽曳野市空家等対策計画策定後の取り組みについて 

 (3) 恵我ノ荘駅前南側広場基本計画について 

  ① 基本計画策定に伴う、検討委員会への諮問事項と答申内容及び

今後の動向について 

 

７７７７．．．．黒黒黒黒    川川川川        実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 保育園、小学校の通園・通学時の問題について 

  ① 保育園児の保護者の送迎の課題について 

  ② 小学生のランドセルの問題について 

 (2) 府営古市住宅について 

  ① 進捗状況と今後について 

 

８８８８．．．．今今今今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 市民、高齢者、子どもの危機管理について 

  ① 認知症の方が行方不明になった場合、市としてどのような取り

組みをしているのか。 

  ② どの課が中心として動くのか。 

  ③ 低学年の児童が行方不明になった場合、学校としてどのように

連絡、捜索するのか。 



 (2) 市民参加の健康づくりについて 

  ① 市民の健康づくりは現在どのように行っているのか。 

  ② 市民健診の５年間の推移は。 

  ③ 健康体操は何か所で行っているのか。また参加人数は。 

 (3) 市民プールについて 

  ① 中央スポーツ公園に整備するプールについて、進捗状況は。 

  ② どのようなプールにするのか。 

 

９９９９．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 新制度下での国民健康保険について 

  ① 保険料について 

  ② 保健事業、独自施策について 

  ③ 負担軽減について 

 (2) 「（仮称）西部こども未来館」について 

  ① 市の計画と考えについて 

  ② 恵我之荘幼稚園、丹比幼稚園と向野保育園の現状と地域の状況 

について 

 (3) 子どもを犯罪から守る防犯・安全対策について 

  ① 実態と対策について 

 

10101010．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録に向けて 

  ① イコモスの調査に当たっての準備と対策について 

  ② 古墳群の名称について 

  ③ 大型バスでの観光の対応について 

 (2) 市民プールについて 

  ① 西浦の市民プールの代替対応について 

  ② 中央スポーツ公園のプール整備の進捗状況と活用方法について 

 (3) シルバー人材センターの事業の充実について 

  ① 主な事業活動について 

  ② 就業機会の開拓と拡大について 

  ③ 会員からの主な意見や要望と、その対応について 

 

11111111．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 安心できる医療体制について 

  ① 近畿大学医学部附属病院の移転問題の状況は。 

  ② 救命救急の搬送先の受け入れ態勢について 

  ③ 南河内医療圏の枠組みについて 

 (2) 観光行政について 

  ① 羽曳野版ＤＭＯ事業の進捗状況について 

  ② 国や府及び近隣自治体との連携について 

  ③ 宿泊施設の必要性について 

 (3) 人口減少問題について 

  ① ここ 10 年間の人口動態と転入、転出の状況は。 

  ② ここ 10 年間の地価公示の動態は。 

  ③ 定住促進のための取り組みは。 

  ④ 交流人口（訪問者・観光客）増加への取り組みは。 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年６６６６月月月月 14141414 日日日日（（（（木木木木））））    予定予定予定予定】】】】 

 

12121212．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 空家対策について 

  ① 特定空家について 

  ② 指定工事業者について 

 (2) 公共施設での太陽光発電システムの設置について 

  ① 公共施設での太陽光発電システムについて 



  ② 屋根貸し事業について 

 

13131313．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) セクシャル・ハラスメントについて 

  ① 市民相談や職場内、学校園でのセクシャル・ハラスメントの実 

   態について 

  ② これまでの取り組みと、その効果について 

  ③ 今後の取り組みについて 

 (2) 子育て支援の充実と子育て施設の整備について 

  ① 平成 30 年度の待機児童の状況と、その対策について 

  ② 「こども未来館たかわし」の現状について 

  ③ 幼稚園での３歳児保育の実施計画について 

  ④ 子育て施設の整備計画と工程について 

 (3) 公共施設のエアコン使用について 

  ① エアコン使用の基準と使用実態について 

 ② 今後のエアコン使用についての市の考えについて 


